

Sacude terremoto entorno de ciudad suroriental de Irán



Teherán, 7 sep (RHC) Un terremoto de 5,6 grados de magnitud en la escala de Richter, sacudió este viernes las cercanías de la ciudad de Zahedan a 375 kilómetros al sudeste de Teherán.

De acuerdo con la televisión estatal iraní hasta ahora no hubo informes de muertos, heridos o daños.

El jefe provincial de gestión de desastres, Abdel-Rahman Shahnnavazi, manifestó que el área afectada está a 80 km de la ciudad más cercana y a las unidades no han llegado, y los locales no han informado nada.

Mientras, el jefe de los servicios de emergencia, Pirhossein Koulivand, adelantó que enviaron equipos de rescate, incluida una unidad transportada por helicópteros, pero aún no se conocen de daños o lesiones.

Según el Servicio Geológico de Estados Unidos, el sismo registró una magnitud de 5.5 y golpeó a 200 kilómetros al suroeste de Zahedan a una profundidad de 26 kilómetros.

Irán está ubicado en grandes fallas tectónicas y ha sufrido varios terremotos devastadores en los últimos años.

En noviembre pasado, un terremoto de magnitud 7.3 grados en la escala de Richter removió la occidental provincia de Kermanshah, con un saldo de 620 muertos y de miles de heridos. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/171071-sacude-terremoto-entorno-de-ciudad-suroriental-de-iran>



Radio Habana Cuba